

Gubernur Bali: Porsenijar Jadi Wadah Hasilkan Atlet Berprestasi

Gubernur Bali Wayan Koster mengatakan gelaran Pekan Olahraga dan Seni Pelajar (Porsenijar) 2023 jadi wadah untuk menghasilkan atlet berprestasi.

“Porsenijar sangat baik untuk memajukan olahraga dan seni di Bali, menghasilkan para atlet berprestasi dan menghasilkan yang terbaik untuk memajukan olahraga dan seni,” kata dia saat membuka acara tersebut di Denpasar, Rabu.

Oleh sebab itu, orang nomor satu di Pemprov Bali tersebut meminta seluruh atlet yang berpartisipasi bertanding dengan tertib, disiplin dan menjunjung sportifitas.

Demikian juga para wasit dan juri diminta untuk bekerja profesional, agar atlet yang telah menampilkan prestasi terbaiknya bisa memperoleh hasil terbaik dan sesuai.

Porsenijar 2023 sendiri merupakan penyelenggaraan pertama setelah sempat terhenti karena pandemi COVID-19, di mana pada tahun ini sembilan kabupaten/kota se-Bali mengirim atlet dengan total 5.234 orang.

Dari Denpasar ada 1.148 atlet, Gianyar 934 atlet, Klungkung 597 atlet, Karangasem 360 atlet, Bangli 331 atlet, Buleleng 796 atlet, Badung 1.363 atlet, Tabanan 494 atlet, dan Jembrana 397 atlet.

Selain itu ada juga 947 pelatih dan 239 ofisial yang terlibat dalam kegiatan bertema Melalui Porsenijar Kita Raih Prestasi dan Menjunjung Sportifitas Berlandaskan Nangun Sat Kerthi Loka Bali.



Gubernur Bali Wayan Koster berfoto bersama atlet Porsenijar 2023 di Denpasar, Bali, Rabu (21/6/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliantari/wsj.

Pada tahun ini, Porsenijar Bali mempertandingkan 31 cabang olahraga, sembilan cabang seni, dan tujuh eksebis, serta berlangsung dari 20-27 Juni 2023.

“Oh iya ada hadiah juga ya.

Intinya saya senang karena anak muda kita punya semangat yang tinggi untuk bergerak di bidang olahraga. Semoga berjalan lancar dan sukses untuk memajukan olahraga, seni dan budaya di Bali,” tutupnya. **(ant)**

Pesta Kesenian Bali Tarik Kunjungan Wisatawan Nusantara



Dokumentasi pembukaan Pesta Kesenian Bali (PKB), di Denpasar, Minggu (18/6/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliantari

KEPALA Dinas Pariwisata (Dispar) Provinsi Bali Tjok Bagus Pemyun menyebut gelaran Pesta Kesenian Bali (PKB) XLV Tahun 2023 ini dapat menarik kunjungan wisatawan domestik, bahkan belum genap sepekan berlangsung sudah terlihat pergerakannya.

“Pertama jelas PKB ini kan untuk mengisi liburan sekolah, banyak sekarang wisatawan domestik melihat PKB, ada beberapa yang sudah mulai menonton karena ini juga sudah kami sampaikan ke seluruh dunia,” kata Tjok Bagus Pemyun, di Denpasar, Selasa.

Beberapa wisatawan domestik yang diketahui antusias terhadap kegiatan seni yang berlangsung 18 Juni-16 Juli 2023 ini berasal dari kawasan Sumatera dan Jawa.

Hal ini diketahui Tjok Bagus melalui informasi kepala dinas pariwisata kabupaten/kota dan provinsi se-Indonesia yang berkoordinasi melalui media sosial.

Umumnya yang mereka saksikan pada Pesta Kesenian Bali adalah atraksi dari kabupaten/kota se-Bali yang terbuka untuk umum dan gratis, kemudian ekonomi kreatif serta usaha mikro kecil menengah yang menarik dilihat atau dibeli.

Dari data yang dikantongi Dispar Bali, di bulan ini rata-rata kedatangan wisatawan domestik mencapai 13-14 ribu per hari, dan diprediksi puncaknya akan berlangsung pada akhir Juni hingga awal Juli

tepatnya pada momentum libur sekolah.

“Apalagi sekarang akhir Juni ada Idul Adha kan ada cuti bersama itu, membantu juga kalau sudah libur panjang untuk sektor pariwisata jelas. Apalagi Bali paling mudah aksesnya, amenities lengkap, hotel dari non bintang sampai bintang lima lengkap,” ujar Tjok Bagus.

Meski lebih potensial untuk menggaet wisatawan domestik, kehadiran wisatawan mancanegara juga tak kalah untuk menyaksikan PKB, apalagi saat ini rata-rata dalam sehari sebanyak 15-16 ribu wisman masuk melalui Bandara I Gusti Ngurah Rai.

Pada tahun ini, Dispar Bali merilis Calendar of Event yang berisi rentetan kegiatan di Pulau Dewata dalam setahun yang disebarluaskan kepada wisatawan mancanegara, salah satu di dalamnya berisi jadwal Pesta Kesenian Bali. **(ant)**

Pemkot Denpasar Hilangkan Jalur Zonasi Dampak COVID-19

Dinas Pendidikan, Kepemudaan, dan Olahraga (Disdikpora) Kota Denpasar, Bali, pada pelaksanaan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) 2023 ini menghilangkan penerimaan siswa jalur zonasi dampak COVID-19.

“Untuk PPDB 2023 Denpasar berbeda di jalur, di mana jalur zonasi dampak COVID-19 yang tahun lalu ada dihilangkan, kuotanya dialihkan ke jalur prestasi dan perpindahan lingkungan,” kata Plt Sekretaris Disdikpora Denpasar I Nyoman Suryawan di Denpasar, Kamis.

Dalam rapat koordinasi Disdikpora bersama Ombudsman Bali, Suryawan menyampaikan bahwa jalur zonasi dampak COVID-19 sudah diterapkan dua tahun terakhir, dan saat ini kondisi pandemi telah membaik sehingga proses pembelajaran sudah sepenuhnya tatap muka.

Untuk peralihannya, jalur zonasi dampak COVID-19 sebelumnya menerima 10 persen siswa kini sepenuhnya diberikan untuk jalur prestasi guna men-



dukung pekan olahraga dan seni pelajar (Porsenijar) dan jalur perpindahan lingkungan untuk anak dari ASN, BUMN, TNI, dan Polri yang dipindahtugaskan dengan dibuktikan melalui surat keputusan.

“Porsenijar yang sempat mandeg 2 tahun terakhir tahun ini dilaksanakan lagi, oleh karena itu jalur ini untuk mengakomodir prestasi anak-anak didik sehingga kami berpandangan untuk mendistribusikan jalur COVID-19,” ujar Suryawan.

Tahun ini sendiri, Disdikpora Denpasar mencatat ada 5.600 kuota siswa baru untuk 16 Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri di Denpasar, sementara dari catatan lulusan sekolah dasar ada 13 ribu siswa yang akan mengantre.



Plt Sekretaris Disdikpora Denpasar I Nyoman Suryawan saat menyampaikan persiapan PPDB 2023 di Denpasar, Kamis (8/6/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliantari

Oleh sebab itu, kekurangan kapasitas ini disiasati melalui komunikasi dengan sekolah swasta, sehingga nantinya tak ada calon siswa SMP yang tercecer pada PPDB 2023.

Lebih rincinya pada tahun ini Disdikpora Denpasar membagi jalur penerimaan menjadi empat zona, yaitu jalur zonasi 60 persen, jalur afirmasi 5 persen, jalur

prestasi akademik 6 persen dan non akademik 25 persen, dan perpindahan lingkungan 4 persen.

Selain itu, Suryawan mengaku tak ada kendala atau perubahan dalam PPDB 2023, namun untuk penerimaan siswa sekolah dasar diakuinya bermasalah, di mana jumlah pendaftar tak sebanding dengan sarana prasarana yang dimiliki. **(ant)**

Pemkot Denpasar Tanam Pohon Saat Hari Lingkungan Hidup Sedunia



Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa (kiri) dalam acara penanaman pohon memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia di Denpasar, Jumat (9/6/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali, melakukan penanaman pohon di Taman Kota Sewaka Dharma Lumintang, Denpasar selatan sebagai rangkaian peringatan Hari

Lingkungan Hidup Sedunia.

“Kami berharap pohon produktif yang ditanam bukan hanya untuk merindangkan lingkungan, tetapi juga dapat

menciptakan keanekaragaman hayati,” kata Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa dalam acara penanaman pohon tersebut di Denpasar, Jumat.

Arya Wibawa dalam acara penanaman pohon yang didampingi Sekda Kota Denpasar IB Alit Wiradana juga memberikan penghargaan kepada Bank Sampah Sekolah.

Menurut dia, kegiatan penanaman pohon dan pemberian penghargaan itu dilakukan sebagai wujud darma bakti jajaran Pemerintah Kota Denpasar untuk melestarikan lingkungan hidup dan menghijaukan Denpasar.

Terkait pemberian penghargaan kepada Bank Sampah Sekolah, Arya Wibawa juga mengatakan proses pengolahan

sampah memang harus berasal dari sumber.

“Penghargaan ini diberikan kepada sekolah yang sudah menjalankan program bank sampah dengan baik dan meningkatkan nilai sampah,” ujar Arya Wibawa.

Sementara itu, Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) Kota Denpasar Ida Bagus Putra Wirabawa menyampaikan ada 60 pohon yang ditanam di Taman Kota Sewaka Dharma Lumintang dengan bermacam-macam jenis.

“Jenis pohon yang ditanam ada jeruk nipis Bali, lemo dan rambutan serta masih banyak jenis lainnya. Dengan kegiatan ini semoga dapat menciptakan taman Kehati (keanekaragaman hayati) di Taman Kota Lumintang,” ujar Putra Wirabawa. **(ant)**

Pemkot Denpasar dan Pemkab Karangasem Kerja Sama Cegah Inflasi

WALI Kota Denpasar, Bali, I Gusti Ngurah Jaya Negara bersama Bupati Karangasem I Gede Dana menandatangani kesepakatan bersama untuk memperkuat kerja sama pembangunan antar-daerah yang fokus pada upaya pengendalian inflasi daerah.

“Salah satu fokus utama dalam kesepakatan ini adalah memperkuat sektor pertanian dan industri lokal sebagai upaya pengendalian inflasi di daerah,” kata Jaya Negara di Denpasar, Jumat.

Ia menambahkan Pemerintah Kota Denpasar dan Pemerintah Kabupaten Karangasem sepakat untuk saling mendukung dan meningkatkan kualitas produksi pertanian, serta mendorong pengembangan industri lokal yang berkelanjutan.

Pihaknya bersama Pemerintah Kabupaten Karangasem menyadari pengendalian inflasi merupakan tantangan serius yang harus dihadapi bersama untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mendukung pertumbuhan



ekonomi yang berkelanjutan.

Melalui kerja sama yang ditandatangani dari ruang masing-masing, Jaya Negara berharap dapat mengurangi ketergantungan terhadap impor produk pertanian dan meningkatkan daya saing produk-produk lokal.

Selain itu, pemerintah daerah juga berkomitmen untuk mengembangkan potensi pariwisata, kebudayaan, perdagangan serta industri Kota Denpasar dan Kabupaten Karangasem.

“Kerja sama ini merupakan wujud komitmen kami untuk menjaga kestabilan ekonomi di wilayah Bali. Dengan mengendalikan inflasi, kami dapat menciptakan lingkungan yang kondusif bagi pertumbuhan usaha,” katanya.

Selain itu dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan memperkuat posisi Bali sebagai destinasi wisata dan pusat ekonomi.

Sebagai Ibu Kota Provinsi Bali, Jaya Negara terus berinovasi guna menjadikan Denpasar



Wali Kota Denpasar, Bali, I Gusti Ngurah Jaya Negara saat menandatangani kesepakatan bersama terkait pengendalian inflasi dari ruang kerjanya di Denpasar, Kamis (15/6/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

sebagai “hub” atau pusat berbagai aktivitas yang dapat meningkatkan nilai tambah dari produk yang dihasilkan dari daerah-daerah kabupaten lainnya di Bali.

Bupati Karangasem I Gede Dana juga turut memberikan apresiasi atas pelaksanaan kerja sama ini dan berharap dengan kerja sama berkelanjutan dapat mendukung

kemajuan kedua daerah.

“Kami berharap melalui kerja sama yang erat ini, kita dapat saling mendukung dan menciptakan sinergi yang positif antara Kota Denpasar dan Kabupaten Karangasem dengan memanfaatkan potensi dan sumber daya yang ada di masing-masing daerah,” ujar Gede Dana. **(ant)**

Pemkot Denpasar Gerak Cepat Vaksinasi Rabies Pada Anjing



Petugas dari Dinas Pertanian Kota Denpasar saat melaksanakan vaksinasi rabies pada anjing di Kelurahan Penatih Denpasar, Minggu (18/6/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar

PEMERINTAH Kota Denpasar, Bali, melalui Dinas Pertanian setempat bergerak cepat melaksanakan vaksinasi rabies pada sejumlah anjing liar di Kelurahan Penatih usai menda-

patkan aduan dari masyarakat.

“Sebelumnya kami mendapat aduan dari masyarakat terkait dengan adanya sejumlah anjing liar tanpa pemilik,” kata Kepala UPT Pusat Kesehatan Hewan

Dinas Pertanian Kota Denpasar drh Ketut Ayu Meidiyanti di Denpasar, Minggu.

Oleh karena itu, pihaknya bergerak cepat untuk mendata lokasi dan ada tujuh ekor anjing liar yang berhasil divaksin di wilayah tersebut.

Melalui metode jemput bola tersebut, lanjut dia, sebagai upaya untuk mencegah penyakit rabies di Kota Denpasar.

Meidiyanti mengimbau jika ada masyarakat terkena gigitan anjing agar segera membawa pasien ke fasilitas kesehatan terdekat.

“Untuk pencegahan penyakit rabies, masyarakat bisa membawa anjing ke sentra kesehatan hewan untuk mendapatkan vaksin anti rabies (VAR),” katanya.

Selain itu, Meidiyanti meminta masyarakat jangan sampai

meliarkan hewan peliharaannya dan menghindari anjing peliharaan kontak dengan anjing liar.

Rabies atau penyakit anjing gila merupakan penyakit menular akut yang menyerang susunan saraf pusat manusia dan hewan berdarah panas.

Penyakit ini dapat menular ke manusia melalui gigitan hewan seperti anjing, kucing, kelelawar, dan kera yang terinfeksi virus rabies.

Dinas Pertanian Kota Denpasar mencatat sejak Januari 2023 sampai saat ini ada sembilan anjing yang terinfeksi rabies.

Anjing tersebut langsung dilakukan eliminasi agar tidak membahayakan masyarakat dan menyebarkan virus ke anjing lainnya. **(ant)**

Bupati Giri Prasta Terima Kunjungan Kerja Bupati Sitaro, Jalin Kolaborasi Dengan Sistem Sister City

Bupati Nyoman Giri Prasta menerima kunjungan kerja Bupati Pemkab Sitaro Tagulandang Biaro (Sitaro) Sulawesi Utara Evangelian Sasingen beserta Wakil Bupati dan segenap jajarannya, ke Pusat Pemerintahan Kabupaten Badung Mangupraja Mandala, Rabu (21/6).

Melalui pertemuan ini, Bupati Giri Prasta berharap tali silaturahmi antara Pemerintah Kabupaten Kepulauan Sitaro dengan Pemerintah Kabupaten Badung semakin erat.

Terlebih tujuan utama dari kunjungan kerja ini, dalam rangka study komparasi, berbagi informasi dan bertukar pengalaman sekaligus mengadaptasi pola pelaksanaan penyelenggaraan pemerintah dan pelayanan publik yang ada di Kabupaten Badung sebagai 'role model' yang akan diterapkan di Kabupaten Sitaro.

"Dalam kunjungan ini, kita melakukan komunikasi yang bersinergi untuk melaksanakan sebuah evaluasi, apalagi di tahun 2018 Pemkab Badung dengan Pemkab Sitaro sudah melaksanakan penandatanganan MOU, sehingga tindak lanjut ini bisa kita lakukan sebuah kolaborasi dengan sistem *sister city*. Hal-hal baik yang ada disini bisa kita bawa ke Sitaro begitu juga sebaliknya hal baik yang ada di Sitaro bisa kita bawa kesini. Tujuan Ibu Bupati beserta jajarannya, bagaimana agar bisa mampu meningkatkan PAD dan membuat



Bupati Giri Prasta menerima Kunjungan Kerja Bupati Sitaro Evangelian Sasingen bersama Wakil Bupati Sitaro dan Jajaran di Puspem Badung, Rabu (21/6). ANTARA/HO-Pemkab Badung

masyarakat Kabupaten Sitaro menjadi bahagia dan sejahtera, saya kira the best untuk ibu Bupati dan Wakil Bupati," pungkpa Bupati Giri Prasta.

Sementara itu Bupati Sitaro Evangelian Sasingen, menyam-

paikan rasa terima kasih yang mendalam atas penerimaan Bupati Badung beserta jajaran yang begitu sangat terbuka berbagi informasi dan strategi dalam membangun daerah dari hulu ke hilir. (adv)

Pemkab Badung-Korlantas Polri Bahas Program Road Safety Policing



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa menerima audiensi Direktur Keamanan dan Keselamatan (Dirkamsel) Korlantas Polri Brigjen Pol. Ery Nursatari. ANTARA/HO-Pemkab Badung

WAKIL Bupati Badung, Bali I Ketut Suiasa menerima audiensi Direktur Keamanan dan Keselamatan (Dirkamsel) Korlantas Polri Brigjen Pol. Ery Nursatari untuk membahas program pengembangan Smart City Bali berbasis Road Safety Policing di Badung.

Road Safety Policing merupakan pemolisian pada upaya-upaya mewujudkan lalu lintas yang aman, selamat, tertib, dan lancar.

"Program kegiatan kerja sama ini merupakan suatu upaya strategis untuk meningkatkan kualitas pelayanan

dan jaminan keamanan untuk masyarakat di Kabupaten Badung," ujar Wabup Ketut Suiasa dalam keterangan yang diterima di Mangupura, Kamis.

Ia menjelaskan, Kabupaten Badung merupakan suatu wilayah yang memiliki sifat interaksi sosial masyarakat berskala internasional dan kegiatan kegiatannya menjadi pusat perhatian nasional dan internasional.

Oleh karena itu, menurut dia sinergitas dan kerja sama antara pemerintah daerah dan jajaran kepolisian dinilai sangat penting.

"Dan saat ini dari kepolisian memiliki satu konsep yang penting dalam upaya mewujudkan Smart City menuju Smart Island di Bali," jelas dia.

Wabup Ketut Suiasa mengatakan, pihaknya berharap kerja sama yang dijalin itu nantinya bisa berjalan dengan baik dan cepat berjalan di wilayah Badung.

"Kami sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada jajaran kepolisian telah berkenan untuk kami ajak bersinergi dalam konteks kerja sama. Selanjutnya akan saling koordinasi dan komunikasi jika ada hal yang perlu diformulasikan bersama," kata dia

Sementara itu, Dirkamsel Korlantas Polri Brigjen Pol. Ery Nursatari mengungkapkan, pihaknya berkunjung ke Badung untuk menindaklanjuti program Road Safety Policing dan Smart City yang nantinya bisa diintegrasikan bersama dengan smart city yang dimiliki Kabupaten Badung.

"Road Safety Policing merupakan pemolisian pada upaya-upaya mewujudkan lalu lintas yang aman, selamat, tertib, dan lancar dengan meningkatkan kualitas keselamatan dan menurunnya tingkat fatalitas korban kecelakaan sehingga terbangun budaya tertib berlalu lintas," ungkap dia. (adv)

Pemkab Rancang UPTD Optimalkan "Badung Agro Techno Park"

PEMERINTAH Kabupaten (Pemkab) Badung, Bali merancang pembentukan unit pelaksana teknis daerah (UPTD) guna mengoptimalkan kegiatan teknis penunjang perkebunan pada kawasan Badung Agro Techno Park (BATP).

"Kami bergerak menyiapkan pembentukan sisi kelembagaannya dengan berencana membentuk UPTD Type A untuk mengurus pelayanan teknis perkebunan dan operasional BATP," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa di Mangu-pura, Rabu

Untuk itu, kata dia, pihaknya juga telah melakukan koordinasi guna menyiapkan dan memenuhi persyaratan dari pemerintah provinsi dan bagian organisasi terkait kajian dan regulasi dalam pembentukan UPTD tersebut.

Menurut dia, pengelolaan aspek kelembagaan secara terpadu perlu dilakukan agar BATP bisa mendukung proses hilirisasi atau penjualan komoditas kopi yang berkualitas dan bernilai ekonomi tinggi.

"Selain itu upaya itu juga sekaligus agar BATP dapat bertransformasi menjadi kawasan yang terintegrasi sebagai wadah edukasi bagi para petani dan destinasi ekowisata bagi masyarakat luas," kata dia.

Arnawa menjelaskan pihaknya juga telah meminta Dinas Pertanian dan Pangan setempat untuk melakukan akselerasi penyusunan detail engineering design (DED) BATP sebagai destinasi ekowisata di samping sebagai sentra penelitian/pengembangan kopi dan pelati-

han perkebunan di Badung.

Ia berharap semakin cepat itu bisa direalisasikan, maka BATP akan semakin memiliki potensi untuk terus dikembangkan menjadi lebih maju akan semakin kuat prospek bisnisnya.

"Kami ingin ada suatu aksi nyata minimal ada sentuhan untuk membangun akses jalan, parkir, rest area berupa coffee shop, sehingga memenuhi standar destinasi ekowisata. Selain itu, tempat ini juga merupakan salah satu legasi kepemimpinan Bupati Nyoman Giri Prasta," ujar Sekda

Badung.

Sementara itu Kepala Di-

nas Pertanian dan Pangan I Wayan Wijana menambahkan, tujuan pembentukan UPTD pelayanan perkebunan BATP di bawah dinas itu untuk mendukung proses hilirisasi komoditas kopi, inovasi, dan edukasi berbasis sains dan teknologi.

(adv)



Sekda Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa. ANTARA/HO-Pemkab Badung

Bupati Giri Prasta Apresiasi Kinerja Segenap Aparat Penegak Hukum



Bupati Nyoman Giri Prasta menghadiri acara pemusnahan barang bukti tindak pidana umum dan khusus, di Kantor Kejaksaan Negeri Badung, Kamis (15/6). ANTARA/HO-Pemkab Badung

BUPATI Nyoman Giri Prasta mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi kinerja segenap aparat penegak hukum yang telah mampu memberantas pelaku kejahatan, peredaran narkoba, pencurian, perampokan dan pelanggaran hukum lainnya di wilayah Kabupaten

Badung.

"Apresiasi kami sampaikan kepada aparat penegak hukum dalam hal ini adalah Polri dan Kejaksaan. Melalui pemusnahan barang bukti ini, harapan kita jangan sampai terjadi pelanggaran untuk yang kedua kalinya. Sehingga masyarakat

bisa betul-betul menyadari dan bisa saling mengawasi," ujar Bupati Giri Prasta dalam acara pemusnahan barang bukti tindak pidana umum dan khusus, periode November 2022-Mei 2023, di Kantor Kejaksaan Negeri Badung, Kamis (15/6).

Adapun barang bukti yang dimusnahkan antara lain senjata tajam, bong, psikotropika, narkoba, handphone, uang palsu, pakaian dan benda lainnya.

Menurut Bupati Giri Prasta dengan adanya kesadaran masyarakat untuk saling mengawasi lingkungan tempat tinggalnya masing-masing, dipastikan akan mampu mencegah hal-hal yang dapat menimbulkan ancaman bagi ketertiban dan kenyamanan masyarakat.

"Yang sangat saya khawatirkan ketika masyarakat terkena narkoba, karena bisa menjadi orang paling pembohong. Itu

salah satu efeknya. Misalkan, ada pemakai narkoba belum punya istri, ketika dia tidak punya uang, maka bisa jadi dia meminjam uang kepada orang lain dengan alasan untuk kepentingan istri atau anak lagi sakitlah dan lain sebagainya. Untuk itu pada kesempatan ini kami memberikan dua jempol kepada jajaran aparat penegak hukum yang telah menunaikan tugasnya dengan sangat baik," ungkapnya.

Sementara itu Kepala Kejaksaan Negeri Badung Suseno menyampaikan dalam rangka pelaksanaan Pasal 270 Undang-undang No. 8 Tahun 1981 tentang Hukum Acara Pidana dan sehubungan dengan putusan Pengadilan Negeri/Pengadilan Tinggi/Mahkamah Agung RI yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap (inkracht), Kejaksaan Negeri Badung melakukan pemusnahan barang bukti. (adv)

Pentaskan Tari Janger Tradisi, Sekda Badung Hadiri Pengukuhan Pakis Abiansemal

SEKRETARIS Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa menghadiri pengukuhan Paiketan Krama Istri (Pakis) Kecamatan Abiansemal masa bakti Tahun 2023-2028, yang disertai pementasan Tari Janger Tradisi oleh 12 penari putra dan 12 penari putri dengan tema "Waktu Gangga" persembahkan dari Sanggar Seni Budaya Yowana Desa Mambal di Desa Adat Mambal, Abiansemal, Kamis (15/6).

Sebagai bentuk perhatian dan pelestarian Seni, Agama, Adat dan Budaya, Sekda Adi Arnawa memberikan dana bantuan pribadi sebagai dukungan dan motivasi sebesar Rp 5 juta yang diterima langsung oleh Ketua Yowana Desa Mambal I Made Darmawan disaksikan oleh seluruh undangan dan masyarakat Desa Mambal.

Setelah menyaksikan Tari Janger Tradisi yang dipentaskan

oleh Sanggar Seni Budaya Desa Mambal, Sekda Adi Arnawa dalam sambutannya memberikan pesan agar penari yang akan pentas menjadi Duta Kabupaten Badung agar selalu menjaga kebugaran dan kesehatan, karena performa penari janger dan penabuh tampil dengan atraktif, tidak mengecewakan dan memuaskan sudah tentu ini membutuhkan segala upaya dan perjuangan yang maksimal.

"Saya perintahkan kepada Kadis Kebudayaan tolong catat ini baik-baik untuk merubah model anggaran kegiatan seperti ini kedepan, prioritaskan siapa pun yang akan menjadi Duta mewakili Kabupaten Badung dapat/tidak juara harus tetap diberikan hibah karena ini merupakan bagian dari reward dan harus kita berikan perhatian," ujarnya.

Dikatakan lebih lanjut, Badung merupakan daerah yang sumber PAD nya sebagian besar



Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa menghadiri pengukuhan Paiketan Krama Istri Kecamatan Abiansemal di Desa Adat Mambal, Kecamatan Abiansemal, Kamis (15/6). ANTARA/HO-Pemkab Badung

berasal dari sektor pariwisata.

"Jika berbicara pariwisata sudah tentu daya tariknya adalah pariwisata yang disupport oleh budaya yang didalamnya terdiri dari unsur Agama, Adat, Seni dan Budaya, maka itu komitmen dan kebijakan dari Bupati

Badung I Nyoman Giri Prasta sebisa mungkin dan harus melalui program pelestarian adat dan budaya untuk menyisihkan anggaran untuk pengembangan dan pelestarian agama, adat, seni dan budayanya," ucap Adi Arnawa. (adv)

Ketua TP. PKK Badung Terima Kunjungan PKK Kotawaringin Timur



Ketua TP. PKK Kabupaten Badung Nyonya Seniasih Giri Prasta (kiri) menerima Kunjungan Kerja PKK Kabupaten Kotawaringin Timur yang dipimpin langsung Hj. Khairiah Halikinnor (kanan) di Sekretariat TP. PKK, Puspem Badung, Jumat (16/6). NTARA/HO-Pemkab Badung

KETUA TP. PKK Kabupaten Badung Nyonya Seniasih Giri Prasta menerima Kunjungan Kerja PKK Kabupaten Kotawaringin Timur yang dipimpin langsung Hj. Khairiah Halikinnor berkaitan dengan Kaji Tiru dan Studi Pembelajaran PKK se-Kabupaten Kotawaringin Timur

Provinsi Kalimantan Tengah di Sekretariat TP. PKK, Puspem Badung, Jumat (16/6).

Dalam sambutan Ketua TP. PKK Nyonya Seniasih Giri Prasta mengungkapkan, TP. PKK Badung bersinergi bersama Dinas terkait untuk selalu melaksanakan sosialisasi, maupun

mengembangkan hasil produk-produk UMKM yang ada di Kabupaten Badung.

"Kami TP. PKK Kabupaten Badung senang, dan bangga, dikarenakan Badung dijadikan kaji tiru dan studi pembelajaran Tim Penggerak PKK se-Kabupaten Kotawaringin Timur. Saya selaku Ketua TP. PKK tetap mendukung kegiatan UMKM yang ada di Kabupaten Badung dengan harapan adanya inovasi-inovasi baru dari hasil produk UMKM kami yang ada di Kabupaten Badung," ujarnya.

Sementara Wakil Ketua I TP. PKK Nyonya Kristiani Suiasa mengatakan, saat situasi pandemi covid-19 TP. PKK Badung tetap memberikan dukungan maupun memberikan bantuan kepada masyarakat.

"Kegiatan kami di PKK Kabupaten Badung tidak jauh berbeda dengan pusat sampai di daerah, disamping juga adanya

pembinaan maupun tupoksi yang sama. Kegiatan TP. PKK bersama UMKM, bekerja sama dengan dinas terkait melaksanakan stand-stand UMKM setiap hari jumat yang kami sebut Jumat Ceria. UMKM binaan PKK terdiri dari hasil produk-produk UMKM maupun bahan pokok. Maka dari itu, kepada TP. PKK Kabupaten Kotawaringin Timur, sebagai bahan masukan, perlu adanya bintek-bintek bersama Dinas terkait untuk menghasilkan suatu produk-produk UMKM yang ada di daerah masing-masing," tambahnya.

Sementara itu Ketua TP. PKK Kabupaten Kotawaringin Timur, Hj. Khairiah Halikinnor dalam sambutannya menyebutkan maksud dan tujuan dilaksanakannya kunja ini antara lain, Kaji Tiru dan Studi Pembelajaran antara Kabupaten Kotawaringin Timur dengan PKK Kabupaten Badung. (adv)

Wabup Ketut Suiasa Lepas Kontingen Porsenijar Badung

WAKIL Bupati Badung Ketut Suiasa melepas Kontingen Porsenijar Kabupaten Badung yang akan mengikuti Porsenijar Provinsi Bali mulai tanggal 20 s/d 27 Juni 2023 di Lapangan Puspem Badung, Senin (19/6).

Wabup Suiasa mengatakan, dalam rentang waktu seminggu penuh untuk berjuang menorehkan prestasi dan akan membawa nama baik masyarakat Kabupaten Badung khususnya melalui kegiatan olah raga dan seni di Provinsi Bali untuk tingkat pelajar.

Kesempatan ini agar digunakan untuk meneguhkan dan memperkuat komitmen karena ada suatu tugas mulia yang diemban khususnya para atlet, artis, pelatih, official dan pembina, bahwa ada tanggung jawab besar yang terpenting untuk membawa kehormatan masyarakat Badung dalam Porsenijar ini.

"Penting kita pahami bahwa dalam peradaban sekarang ini

merupakan zaman yang penuh kompetitif, jaman persaingan di segala aspek segala bidang, persoalannya di tengah jaman persaingan dengan penuh kompetitor ada dua hal yang menjadi kesulitan kita dalam peradaban daya saing sekarang ini yaitu pertama mendapatkan kesempatan, Kedua tunjukkan jati diri dalam memanfaatkan kesempatan itu. Kalian itu adalah orang yang mampu, orang yang layak, orang yang pantas menjadi orang yang terbaik dibidangnya masing masing, maka seluruh masyarakat Badung sangat percaya pada kalian untuk berjuang dengan sepuh hati dan penuh tanggung jawab, dan perlu diingat ada 600 ribu lebih masyarakat Badung memberikan doa restu pada kalian dan menaruhkan harapan dan kepercayaan pada kalian," ujarnya

Lebih lanjut Ketut Suiasa memberikan pesan khusus kepada pelatih, pembina dan pendamping agar memperhatikan para atlet



Wabup Ketut Suiasa melepas kontingen Porsenijar Kabupaten Badung di Lapangan Puspem Badung, Senin (19/6). (ANTARA/HO-Pemkab Badung)

dan artis Badung dengan baik.

Wabup Suiasa juga menyampaikan agar selalu bangun komunikasi dan koordinasi karena kebersamaan koordinasi itu adalah hulu keberhasilan, lakukan pendekatan-pendekatan secara personal, persuasif, secara

manusiawi dan metode psikologis kepada para atlet dan artis agar bisa mencapai prestasi.

"Selamat berjuang semoga sukses dan mampu menunjukkan potensi, prestasi dan kemampuan baik secara pribadi maupun secara bersama-sama," pesannya. (adv)

Sekda Badung Buka Pelatihan Penguatan Pendidikan Karakter Generasi Muda Hindu



Sekda Adi Arnawa membuka acara Pelatihan Pembinaan Karakter Generasi Muda Hindu Menyongsong Generasi Emas, di Puspem Badung, Kamis (22/6). ANTARA/HO-Pemkab Badung

SEKDA Adi Arnawa membuka acara pelatihan Pembinaan Karakter Generasi Muda Hindu Menyongsong Generasi Emas, di Puspem Badung, Kamis (22/6).

Sekda Badung Wayan Adi Arnawa menilai pembinaan karakter generasi muda Hindu di Bali dan khususnya di Kabupaten Badung menjadi penting

dan strategis, karena Bali adalah daerah tujuan wisata terkemuka, bahkan pulau Bali menjadi objek wisata dunia yang paling digemari. Yang berpotensi dan berimplikasi pada terjadinya akulturasi budaya tradisional dengan budaya yang dibawa para wisatawan.

"Atas nama Bapak Bupati dan

Pemerintah Kabupaten Badung, saya menyambut baik dan mengapresiasi penyelenggaraan kegiatan pelatihan penguatan karakter generasi muda Hindu. Pemerintah Kabupaten Badung juga sangat mendukung pembangunan pasraman untuk membentuk anak-anak pelajar yang menguasai ajaran Weda dan berbudi pekerti luhur. Pada kesempatan ini pula saya menyampaikan apresiasi kepada Ketua Umum Perkumpulan Pendidik Pasraman Indonesia (PPPI) atas penyelenggaraan Pelatihan Penguatan Karakter Generasi Muda Hindu," ujar Sekda Adi Arnawa.

Melalui pelatihan pembinaan karakter Generasi Muda Hindu, Sekda Adi Arnawa menyebut bahwa Pemkab Badung ingin memberikan ruang yang seluas-luasnya kepada pihak lain dalam mendukung pendidikan karakter Generasi Muda Hindu

berbasis kearifan lokal.

Adi Arnawa meyakini kelestarian kearifan lokal menjadi hal yang sangat penting bagi Provinsi Bali atau Kabupaten Badung selaku daerah pariwisata.

"Menjaga kearifan lokal sangat penting dalam rangka membangun karakter dan mental generasi kita kedepannya, sebagai daerah pariwisata potensi akulturasi budaya itu sangat mungkin terjadi. Dengan adanya kegiatan pelatihan seperti ini setidaknya akan mampu membentengi generasi muda kita dari pengaruh negatif pariwisata. Kedepan dengan melibatkan perangkat daerah terkait di Kabupaten Badung kita akan siapkan tenaga pendidik pasraman yang memiliki kompetensi dan sertifikasi khusus. Sehingga pasraman ini kualitasnya bisa kita pertanggung jawabkan," tutup Adi Arnawa. (adv)

Dengan "Ucok" Pemkab Badung Beri Jaminan Sosial Tenaga Kerja Sektor Formal dan Informal

PEMERINTAH Kabupaten Badung berkomitmen untuk menjadi role model nasional Jaminan Sosial Ketenagakerjaan, sebagai bukti negara hadir untuk rakyat melalui pelaksanaan Inovasi Universal Coverage Ketenagakerjaan (Ucok).

Inovasi pro rakyat ini, merupakan berkah pasca Pandemi Covid-19, yang digelar dengan leading sector Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja (Disperinaker) Badung bersama komponen OPD terkait dan BP Jamsostek Badung.

Program ini juga sebagai bukti nyata komitmen kepemimpinan Bupati Badung, I Nyoman Giri Prasta, dalam upaya untuk mengurangi angka pengangguran terbuka dan menekan kemiskinan ekstrim di Badung, melalui jaminan sosial tenaga kerja, yang fokus menasar kepada tenaga kerja formal dan informal.

Yang mana, melalui inovasi

Ucok ini, ditargetkan tahun 2026 semua masyarakat di Badung sudah dilindungi oleh jaminan sosial tenaga kerja.

Kepala Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Badung, Drs. I Putu Eka Merthawan, M.Si., mengatakan, program Ucok ini, merupakan jaminan sosial tenaga kerja, yang fokus menasar kepada tenaga kerja formal dan informal di Badung.

Dijelaskan, untuk tenaga kerja formal yang dimaksud, meliputi tenaga kerja yang ada SK Bupati Badung, Seperti tenaga kontrak di kabupaten Badung dengan total 7826 orang, diberikan Rp 16.800 per bulan, selama dia bekerja, melalui subsidi Pemda Badung. "Jadi untuk sektor formal dari tenaga kontrak yang ada, yang sudah mendapat SK Bupati Badung," ucapnya, Kamis 15 Juni 2023.

Selain sektor peradatan, juga



Bupati Badung Nyoman Giri Prasta menerima penghargaan dari BPJS pusat sebagai kabupaten berkomitmen tinggi mewujudkan universal coverage ketenagakerjaan. ANTARA/HO-Pemkab Badung

menasar sektor ekonomi seperti pedagang pasar. Pedagang ini bisa tercover juga dengan diketahui oleh bendesa adat dan juga Dinas Koperasi, UKM dan Perdagangan.

Berikutnya, pihaknya juga akan menasar petani, yang dike-

etahui oleh subak dan dilegalisasi oleh dinas pertanian. Berikutnya disabilitas yang diampu dinas Sosial. Kelompok ternak di bawah dinas Pertanian dan Pangan, Kelompok ikan dibawah dinas perikanan, perangkat dari desa di bawah dinas PMD. (adv)

Sekda Badung Hadiri Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya di Desa Adat Ayunan



Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa menghadiri Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya bertempat di Pura Kahyangan Dalem Desa Adat Ayunan, Kecamatan Abiansemal, Rabu (14/6). ANTARA/HO-Pemkab Badung

SEKRETARIS Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa menghadiri Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya yang diikuti 31 sawa, 47 orang potong gigi, 29 orang mepetik, 29 orang menek kelih, bertempat di Pura Kahyangan Dalem Desa Adat Ayunan, Abiansemal, Rabu (14/6).

Sebagai bentuk perhatian dan motivasi, Sekda Adi Arnawa juga menyerahkan bantuan dana secara pribadi sebesar Rp3 juta yang diserahkan langsung kepada Bendesa Adat Desa Ayunan I Made Seniarta.

Dalam sambrama wacananya Sekda Adi Arnawa menyampaikan rasa syukur karena sudah

dapat hadir sekaligus mendoakan agar pelaksanaan upacara Atma Wedana dan Manusa Yadnya Desa Adat Ayunan bisa berjalan lancar tanpa ada halangan yang berarti.

"Saya merasa bersyukur dapat hadir, sekaligus ikut mendoakan agar pelaksanaan Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya di Desa Adat Ayunan bisa berjalan lancar dan labda karya, terlebih upacara Atma Wedana lan Manusa Yadnya ini merupakan wujud penghormatan atau rasa bakti terhadap leluhur," ujar Sekda Adi Arnawa.

Adi Arnawa juga mengajak semua masyarakat agar selalu bersatu untuk mendukung program pemerintah dalam pembangunan, begitu juga pemerintah akan selalu mengayomi masyarakat untuk saling bersinergi berjalan bersama didalam kemajuan dan kesejahteraan masyarakatnya.

Dengan dilaksanakan Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya ini, diharapkan bisa mempererat persaudaraan dan persatuan pasemetonan yang ada agar tidak terpecah belah.

Sementara Bendesa Adat Ayunan I Made Seniarta mengucapkan terimakasih atas kehadiran Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta yang pada kesempatan ini diwakili oleh Sekda Kabupaten Badung dalam upacara Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya Desa Adat Ayunan tersebut.

"Karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya Desa Adat Ayunan menghabiskan dana sebesar Rp 250 juta yang bersumber dari dana kas Desa Adat Ayunan. Puncak karya Atma Wedana dan Manusa Yadnya dilaksanakan Minggu tanggal 18 Juni dan dipuput oleh Ida Pedanda Ida Bagus Made Oka Pasuruan dari Griya Oka Ayunan," jelasnya. (adv)

Putusan MA menangkan Pemkab Gianyar Terkait Sengketa Pasar Ubud

MAHKAMAH Agung mengeluarkan keputusan yang menguatkan keputusan Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Denpasar yang memenangkan Pemkab Gianyar, Bali, atas sengketa melawan PT Citraprasasti Konsorindo (PT CK) terkait dengan sengketa pembangunan Pasar Ubud.

Dalam siaran pers Diskominfo Gianyar, Selasa, menyebutkan Kepala Kejaksaan Negeri Gianyar Agus Wirawan Eko Saputro menegaskan bahwa pihaknya sedari awal pihaknya memerintahkan kepada Tim Jaksa Pengacara Negara untuk secara optimal mengawal dari perspektif yuridis normatif terhadap pembangunan konstruksi revitalisasi Pasar Tematik Wisata Ubud.

Hal itu, kata dia, baik dalam bentuk pendampingan hukum maupun bantuan hukum litigasi sebagai wujud nyata dukungan terhadap program prioritas nasional, yakni memperkuat

infrastruktur untuk mendukung pengembangan ekonomi.

Kemenangan telak dalam Perkara PTUN ini, lanjut dia, menambah sederet prestasi dan kontribusi Tim Jaksa Pengacara Negara Kejaksaan Negeri Gianyar dalam mengawal program peningkatan produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif melalui percepatan penyediaan infrastruktur pelayanan dasar dan infrastruktur ekonomi mendukung sektor-sektor yang menjadi penggerak bagi pemulihan dan pertumbuhan ekonomi di daerah ini.

Diakses dari laman resmi Direktorat Putusan Mahkamah Agung RI, dalam rapat permusyawaratan majelis hakim pada tingkat kasasi di Mahkamah Agung pada tanggal 16 Mei 2023, menolak permohonan kasasi dari PT Citraprasasti Konsorindo (PT CK) dan meng-hukum pemohon (PT CK) untuk membayar biaya perkara.



Bupati Gianyar I Made Mahayastra (baju adat putih) sedang meninjau pembangunan pasar tematik wisata Ubud. ANTARA/HO-Humas Pemkab Gianyar. ANTARA/HO-Humas Gianyar

Secara ringkas dalam pertimbangannya majelis hakim berpendapat bahwa tidak terdapat kekeliruan atau kekhilafan dalam putusan Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara Surabaya dalam perkara ini.

Kedua, sengketa antara pengugat/pemohon kasasi dan tergugat/termohon kasasi terkait dengan penerbitan objek sengketa, yaitu pemutusan surat perjanjian (kontrak) yang disebabkan oleh adanya wanprestasi yang merujuk pada isi surat perjanjian/kontrak merupakan ranah keperdataan yang menjadi kewenangan pengadilan negeri. **(ant)**

Secara ringkas dalam pertimbangannya majelis hakim berpendapat bahwa tidak terdapat kekeliruan atau kekhilafan dalam putusan Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara Surabaya dalam perkara ini.

Pemkab Tabanan Tetapkan Aturan Berwisata Bagi Turis Asing



Sekretaris Daerah (Sekda) Tabanan Gede Susila (tengah). ANTARA/HO-Pemkab Tabanan

PEMERINTAH Kabupaten (Pemkab) Tabanan, Bali menerapkan sejumlah peraturan berwisata bagi turis asing yang berkunjung sebagai langkah tindak lanjut dari Surat Edaran (SE) Gubernur Bali Nomor 4 Tahun 2023, tentang tatanan baru bagi wisatawan mancanegara selama berada di Bali.

“Poin-poin yang menjadi kewajiban bagi para wisatawan mancanegara di wilayah Bali termasuk di Tabanan diantaranya adalah kewajiban wisatawan mancanegara untuk memuliakan kesucian Pura, Pratima, dan simbol-simbol keagamaan yang disucikan,” ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Tabanan Gede Susila di Tabanan, Rabu.

Ia mengatakan para wisatawan harus menghormati adat istiadat, tradisi seni dan budaya serta kearifan lokal masyarakat Bali dalam kegiatan prosesi upacara dan upacara yang sedang dilaksanakan.

Menurutnya, wisatawan juga wajib memakai busana yang sopan dan pantas pada saat berkunjung ke kawasan tempat suci daya tarik wisata, tempat umum dan selama melakukan aktivitas di Bali.

“Mereka juga harus berkelakuan yang sopan di kawasan suci, kawasan wisata, restoran, tempat perbelanjaan, jalan raya dan tempat umum,” kata dia.

Sekda Gede menambahkan, selama di Pulau Dewata para wisatawan diharuskan didampingi pemandu wisata yang memiliki izin/berlisensi, melakukan penukaran mata uang asing di KUPVA resmi, melakukan pemba-

waran dengan menggunakan QR Standar Indonesia dan melakukan transaksi dengan menggunakan mata uang rupiah.

Selain itu turis asing diwajibkan untuk berkendara dengan menaati perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, menggunakan alat transportasi layak pakai.

“Mereka juga harus tinggal dan menginap di tempat usaha yang memiliki izin dan wajib menaati segala ketentuan dan aturan khusus yang berlaku di masing-masing daya tarik wisata,” tambah dia.

Untuk itu, pihaknya juga telah menyelenggarakan pertemuan dengan mengumpulkan pemangku kepentingan sebagai salah satu langkah sosialisasi dalam menyamakan persepsi tentang pelaksanaan di lapangan, terkait tatanan baru bagi wisatawan mancanegara itu. **(ant)**

Dua Inovator Bangli Maju Sebagai Finalis Kerti Bali Swacitta Nugraha

DUA inovator di Kabupaten Bangli, propinsi Bali, yakni I Nengah Suda dari Desa Sulahan sebagai inovator alat sebit anyaman bambu dan I Wayan Sutirka sebagai inovator digitalisasi dywik bank sampah Bangli era baru di Desa Tamanbali, maju sebagai finalis Lomba Kerthi Bali Swacitta Nugraha.

“Pemerintah Kabupaten Bangli melalui Badan Riset Inovasi Daerah (BRIDA) melaksanakan penilaian lomba Kerthi Bali Swacitta Nugraha kepada masyarakat umum yang kreatif dan inovatif, menghasilkan karya yang sangat bermanfaat bagi pembangunan daerah,” kata Plt. Kepala BRIDA Kabupaten Bangli I Nengah Wikrama, dalam siaran pers Diskominfo Bangli, Jumat.

Tujuan dari kegiatan lomba tersebut adalah untuk memberikan sebuah penghargaan kepada warga negara/masyarakat, baik secara perorangan atau-

pun kelompok yang mampu menghasilkan inovasi kreatif dan dalam segi kemanfaatannya mampu dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, berdampak cukup besar dalam merubah kehidupan masyarakat, tambah Kepala BRIDA.

Dalam seleksi lomba inovasi ini ada dua inovasi yang diberikan penghargaan, di antaranya inovasi alat sebit anyaman bambu yang diciptakan oleh I Nengah Suda dari Desa Sulahan Kecamatan Susut. Inovasi teknologi dikembangkan dari proses tradisional menjadi alat/proses yang lebih modern dan efisien, dalam proses pengenalannya ditentukan oleh keadaan lingkungan dan mata pencaharian pokok masyarakat.

Penerapan teknologi kepada masyarakat dengan harapan masyarakat berubah dan mengerti tentang manfaat teknologi tersebut sebaik mung-



Kepala BRIDA Kabupaten Bangli I Nengah Wikrama melihat hasil karya dari pengolahan sampah. ANTARA/HO-Humas dan Protokol Pemkab Klungkung

kin. Pemanfaatan teknologi dapat memenuhi kebutuhan individu atau masyarakat karena kebutuhan masyarakat semakin meningkat.

Masyarakat Desa Sulahan yang mayoritas sebagai perajin menjadikan desa ini sebagai tempat komoditi untuk mencari kerajinan tangan dari bambu. Dengan semakin banyaknya

permintaan pasar dan kualitas barang yang dihasilkan, maka timbul masalah dalam pengolahan bambu supaya bisa menyisir bambu dengan cepat dan hasil yang didapat sesuai dengan keinginan. Dari masalah tersebut maka teretusnya ide dan inisiatif untuk membuat suatu alat dalam kehidupan pengolahan bambu. (ant)

Bupati Karangasem Ingin Ibu Kota Amlapura Semakin Berkembang



Bupati Karangasem I Gede Dana saat memimpin apel HUT ke-383 Kota Amlapura di Karangasem, Bali, Kamis (22/6/2023). ANTARA/HO-Pemkab Karangasem

BUPATI Karangasem, Bali I Gede Dana menyampaikan keinginannya agar ibu kota Amlapura dapat semakin berkembang dan menjadi pusat perekonomian di kabupaten setempat.

Hal tersebut disampaikan saat berpidato saat apel

perayaan HUT ke-383 Kota Amlapura, Kamis.

“Selain menjadi pusat bisnis dan pemerintahan di Kabupaten Karangasem, Kota Amlapura juga diharapkan bisa makin berkembang dan menjadi denyut bagi kemajuan perekonomian di Kabupaten Karangasem,” kata dia.

Untuk mewujudkan hal tersebut, orang nomor satu di Pemkab Karangasem itu mengajak masyarakat semakin bijak dalam menyikapi perkembangan teknologi dan informasi, tentunya dari sisi positif sebagai upaya mendorong bisnis, investasi dan peningkatan transaksi di Karangasem.

Apalagi, kata dia, saat ini Pemprov Bali sedang mendorong digitalisasi, sehingga segala transaksi yang berbasis digital dapat diterapkan secara luas karena lebih mudah dan aman.

Selain untuk mendorong perkembangan Kota Amlapura dari segi teknologi dan bisnis, yang terpenting dalam HUT ke-383 ibu kota Karangasem ini bisa melahirkan semangat baru bagi masyarakatnya.

“Tentu harapan kami HUT Kota Amlapura yang ke 383 ini bisa semakin memberikan semangat bagi masyarakat untuk bersama membangun

demokrasi Karangasem. Tentunya dengan tetap menjaga semangat menyame braya (persaudaraan) yang menjadi ciri khas masyarakat di Kabupaten Karangasem,” ujar Gede Dana.

Salah satu upaya memajukan Kota Amlapura juga dilakukan dalam rangkaian perayaan HUT ke-383 ini, yaitu melalui gelaran pameran potensi pembangunan di Lapangan Budaya Chandra Buana.

Di lokasi tersebut, tersusun lapak pameran kerajinan dan produk usaha mikro kecil menengah asli Karangasem, serta selama pameran berlangsung digelar pentas berbagai hiburan rakyat dan konser musik.

Khusus sore hari, Pemkab Karangasem juga mengadakan pawai budaya, adat, seni dan tradisi yang diikuti oleh peserta dari masing-masing kecamatan di Karangasem, yang dibuka secara resmi oleh Bupati Gede Dana. (ant)

Disdikpora Buleleng Terapkan Penerimaan Pelajar Secara Digital

DINAS Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga (Disdikpora) Kabupaten Buleleng, Bali menerapkan penerimaan peserta didik baru (PPDB) secara digital guna memudahkan masyarakat yang akan menyekolahkan anaknya di daerah itu.

“PPDB secara digital sebagai upaya mempermudah orang tua siswa yang akan mendaftarkan anaknya ke sekolah sehingga tidak harus susah-susah mencetak berkas secara manual,” kata Kepala Disdikpora Buleleng Made Astika di Singaraja, Selasa. Ia mengungkapkan poin penting yang perlu ditangani menggunakan sistem informasi adalah zonasi dan daya tampung.

Namun, katanya, secara mendasar teknis pelaksanaan masih mengacu pada peraturan sebelumnya, yaitu Permendikbud tentang Penerimaan Peserta

Didik Baru pada Taman Kanak-Kanak, Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, dan Sekolah Menengah Kejuruan.

Disdikpora Kabupaten Buleleng juga sudah menerapkan PPDB secara digital melalui aplikasi e-PPDB sejak 2021. Kebijakan itu juga untuk efisiensi waktu terkait dengan reformasi birokrasi di pemerintahan daerah setempat.

Astika memaparkan tentang salah satu permasalahan krusial terkait dengan zonasi PPDB di wilayah perkotaan. Permasalahan muncul ketika banyak terjadi mispersepsi terkait dengan zonasi tersebut.

“Masalahnya di kota yakni zonasi disalahpahami sebagai

jarak titik lokasi atau rumah masyarakat ke sekolah. Yang sebenarnya adalah jarak rute jalan menuju ke sekolah,” kata dia.

Pihaknya juga menegaskan bahwa jangan sekali ada permainan terkait dengan data kependudukan, terlebih kalangan aparatur sipil negara (ASN) yang memindahkan anaknya ke sekolah yang dianggap favorit.

“Jangan sampai ada masalah terkait dengan perpindahan anak yang akan bersekolah dan dititip-

kan di kartu keluarga sanak saudara. Selama ini memang belum ada masalah, tetapi ke depannya mengandung delik hukum karena secara status anak sudah pindah KK, sedankan status di kepegawaian

terkait tunjangan masih berlaku karena bisa saja,” kata dia. (ant)



Kepala Disdikpora Buleleng Made Astika.
ANTARA/HO-Pemkab Buleleng

Bupati Tamba Komitmen Terus Bangun Ekosistem Pendukung Jembrana Emas 2026



Bupati Jembrana I Nengah Tamba (kanan) menjelaskan tentang Jembrana Emas 2026 kepada Kepala Perum LKBN ANTARA Bali Widodo yang melakukan kunjungan kerja dan diterima di Rumah Jabatan Bupati di Kabupaten Jembrana, Bali, Selasa (20/6/2023). ANTARA/I Nyoman Aditya Trisna Iswara/wsj.

BUPATI Jembrana I Nengah Tamba mengatakan akan terus berkomitmen membangun dan memperkuat ekosistem pendukung dalam menyongsong terwujudnya Jembrana Emas 2026.

“Saya itu punya mimpi, punya semacam patokan, pegangan

dalam niat suci untuk membawa masyarakat lebih sejahtera lewat Jembrana Emas 2026,” ungkap Bupati I Nengah Tamba kepada ANTARA di Kabupaten Jembrana, Selasa (20/6).

Bupati I Nengah Tamba mengatakan bahwa dirinya dan jajaran pemerintahan di Kabu-

paten Jembrana tengah bekerja keras dalam menggenjot tumbuhnya embrio-embrio ekonomi di daerahnya sambil menunggu jalan tol Gilimanuk - Mengwi terbangun.

Menurut Bupati Tamba, jalan tol Gilimanuk - Mengwi yang ditargetkan dapat selesai dibangun pada tahun 2025, akan menjadi pintu masuk bagi investasi ke Kabupaten Jembrana.

“Bukan hanya investasi yang akan masuk, sektor pariwisata pun akan terdongkrak dengan adanya tol tersebut,” katanya.

Ekosistem yang sedang dibangun tersebut, lanjut Bupati Tamba diantaranya adalah merevitalisasi pasar-pasar tradisional menjadi pasar dengan tematik pariwisata. “Sentra tenun pun sudah kita bangun sehingga bersama pasar tradisional akan menjadi destinasi wisata unggulan di Jembrana,” katanya.

Dari sektor pariwisata pun, kata Bupati Tamba, Jembrana

memiliki kekayaan alam yang bagus dan indah, pedesaan yang asri, kawasan hutan yang luas serta garis pantai, garis darat serta gunung memiliki panjang yang sama.

“Kalau kita berdiri di tengah, bisa langsung lihat gunung dan pantai,” ujar Bupati Tamba.

Rencana pembangunan taman hiburan berkelas dunia Paramount Theme Park di Kabupaten Jembrana pada pertengahan tahun ini pun, kata Bupati Tamba, akan dapat mendatangkan jutaan wisatawan baik domestik maupun mancanegara pada saatnya nanti selesai di tahun 2026.

“Yang saya tahu itu follower-nya Paramount itu ada sekitar 10 juta orang, sama seperti Disney Land, nanti mereka akan datang berwisata ke sini dengan sendirinya. Jadi bakal ada 10 juta sampai 15 juta orang akan datang dan stay di Jembrana,” kata Bupati Tamba. (ant)